

Liebe Eltern!

Ein neues Kindergartenjahr hat begonnen – voller Neugier, Energie und Tatendrang. Kinder entdecken die Welt in Bewegung – laufend, kletternd, springend, balancierend. Genau hier setzt die Tägliche Bewegungseinheit an: Sie unterstützt den natürlichen Bewegungsdrang der Kinder und stärkt gleichzeitig ihre körperliche, soziale und emotionale Entwicklung.

Mit viel Engagement sorgt das pädagogische Team in Ihrem Kindergarten dafür, dass Bewegung ganz selbstverständlich zum Alltag gehört – nicht als Pflichtprogramm, sondern als freudvolles Erlebnis. Ob durch gezielte Bewegungseinheiten, kreative Spiele oder spontane Bewegungspausen: Die Kinder erleben Bewegung als etwas Positives, das ihnen guttut und Freude bereitet.

Bewegung macht Spaß – nicht nur im Kindergarten! In der Freizeit gibt es tolle Kurse, bei denen sich Ihr Kind austoben, Neues ausprobieren und sich rundum wohlfühlen kann. Besonders empfehlenswert sind die Bewegungsangebote der Vereine der Sportdachverbände ASKÖ, ASVÖ und SPORTUNION mit dem **Fit Sport Austria-Qualitätssiegel**. Unter www.fitsportaustria.at finden Sie eine Übersicht zu Angeboten in Ihrer Nähe – vielleicht ist ja etwas Passendes für Ihre Familie dabei?

Vielen Dank für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung – gemeinsam schaffen wir die besten Voraussetzungen für ein bewegtes, gesundes und freudvolles Kindergartenjahr!

Unter www.bewegungseinheit.gv.at finden Sie viele weitere Informationen zur Täglichen Bewegungseinheit und interessante Einblicke in die Umsetzung der Initiative in ganz Österreich.

